

みやけい交通安全ニュース

No.001 2022.1.25



令和3年中の県内交通事故

交通死亡事故

交通死亡事故の発生は29件、30人が亡くなりました。
死亡した30人の内、高齢者が18人。

半数以上が
高齢者でした！

高齢者の交通事故の特徴

①事故の類型

追突、出会い頭の事故が各々全体の30%超



②原因別

脇見や安全不確認等が原因の事故が約半数

③発生時間帯

午前10時台が最も多く、次に午前11時台が多い。

買い物や通院などの時間帯に多い傾向。

ただし!

高齢者の交通事故は日中の時間帯まんべんなく発生しています！

ちなみに

交通事故全体で最も多くの発生時間帯は、午後5時台で、次が午前7時台と、仕事や学校の行き帰りの時間帯が多くなっています。

それから

昨年末は高齢者の交通死亡事故が相次ぎ、

高齢者死亡事故多発警報

も発令されました！

今年に入ってからも、高齢者の交通死亡事故が多発しています!!

☆運転者の皆さん

緊張感を持って、危険を予測する
「かもしれない運転」を励行しましょう！
横断歩道は歩行者優先！
横断歩道を横断しようとしている歩行者
がいたら、必ず停車しましょう！！



☆歩行者の皆さん

暗い時間帯の外出は明るい色の服装や
反射材を身につけましょう！
道路を横断する時は、左右の確認を
しっかり行いましょう！
車の直前直後や斜め横断はすごく危険！

やめよう！